

OPINIÓN

www.guadanews.es

LA opinión



ANDRÉS ABERASTURI

Más autocrítica y menos conspiraciones

Ceo que se equivoca Rubalcaba apoyando a Cándido Méndez que en lugar de investigar seriamente lo que realmente está pasando o ha pasado en la UGT de Andalucía, se ha decantado por lo más fácil pero lo menos creíble: una magna conspiración política para acabar con los sindicatos y el sindicalismo. Lo de los EREs andaluces y toda la contabilidad paralela que se está denunciando con fotocopias de documentos, no es sino la culminación de un proceso de deterioro que los propios sindicatos se han venido ganando a pulso desde hace ya muchos años gracias al poder que les otorga la Constitución y que bloquea, en no pocos casos, la voluntad de los trabajadores que desde dentro de los propios sindicatos, y mucho más desde fuera, se han ido separando de sus representantes y de sus organizaciones porque no han sabido evolucionar en el tiempo ni entender que la crisis es cosa de todos. El declive del sindicalismo, que se ha evidenciado en las últimas convocatorias, no es bueno para nadie y se equivocan los que ven una conspiración en lo que no es sino la denuncia de unos hechos que tendrían que ser cortados de raíz por el propio sindicato depurando las responsabilidades. Pero no nos confundamos: una cosa es que haya unos cuantos mangantes, otra que los sindicatos hayan perdido su credibilidad y otra que exista una conspiración. Lo que le debería preocupar a Cándido Méndez es lo segundo porque de mangantes, desgraciadamente, está el mundo lleno y las conspiraciones no se falsifican. Cuando se pierde la credibilidad es precisamente cuando no se persigue a los mangantes y se tienen que inventar conspiraciones en lugar de reflexionar y hacer autocrítica. ◆

CARTAS AL PERIÓDICO

Los textos pueden enviarse a cartaslector@guadanews.es o por correo postal a la dirección del periódico: Calle Francisco Cuesta, 9. 19001 Guadalajara. No excederán de 20 líneas y GUADANEWS se reserva el derecho a refundirlos. Las cartas deben incluir el número del DNI y la dirección del remitente.



LA opinión de

ARTURO GARCÍA

Y miren que me esfuerzo, pero hay noticias que no comprendo. La primera de ellas en estos últimos días es la de dos veinteañeros que han dicho que no a una oferta de Facebook que le quiere comprar su incipiente empresa por 3.000 millones de dólares. Se trata de Snapchat, lo que viene siendo mensajes instantáneos que se autodestruyen en unos pocos segundos. El destinatario puede ver el mensaje durante un par de segundos, según se programe, y después éste se autodestruye sin posibilidad de recuperarlo. El uso y entretenimiento que pueden dar estos mensajes son muchos y variados, pero de ahí a pagar 3.000 millones de dólares hay un trecho. Y ya lo que es ininteligible es que los rechacen.

Otro tema es la salida de la crisis pregonada a diestro y siniestro. Tampoco la entiendo. Estamos en lo más profundo de la crisis más rabiosa, aunque haya algunas noticias positivas. Recorro a Münchau, comentarista económico del Financial Times: "dado que la salida de una recesión se define normalmente como dos trimestres seguidos con crecimiento positivo del PIB, el lunes a medianoche probablemente se dé por terminada la recesión en Europa ... si alguien de verdad se cree que estamos fuera de la recesión es que es tonto o un vendemotos, o ambas cosas".

Un indicador en este sentido es la bajada del tipo de interés del BCE hasta el 0,25%. Con

Varias noticias ininteligibles



lo reacio que es el BCE a bajar tipos de interés, esto sólo puede significar que la economía sigue estando mal. Llámese riesgo de deflación, o como quiera llamarse.

Otro indicador es el aumento del PIB en la zona euro de solamente un 0,1%, bajando del 0,3% que había crecido en el trimestre anterior. Si esto es recuperación, que venga Dios y lo vea.

Por último, y respecto a este tema, se pueden citar las nuevas peticiones de reformas por parte de Bruselas para conseguir cumplir con el objetivo del déficit para España en 2014. Lo dicho. Alegrémonos por las noticias positivas, pero con moderación.

El siguiente tema que no entiendo bien es la resistencia a los llamados hombres de

Envíenos sus quejas, dudas, reclamaciones o incluso felicitaciones y se las publicaremos

negro. Alguien (la UE) nos ha dado varias decenas de miles de millones de Euros, y como cualquier prestamista sensato se preocupa por cómo va nuestra economía para intentar asegurarse que devolvemos el préstamo. En concreto, nos van a examinar dos veces al año. No es mucho. Los hombres de negro no nos quitan autonomía. La autonomía la cedimos cuando abandonamos la peseta, y la única manera sensata de tirar para adelante es construyendo Europa (o sea, perdiendo más soberanía). Por supuesto, si además nos rescatan, es tanto más entendible que los hombres de negro vengan de vez en cuando a España.

@arturogarciaal

IU votó en contra de la subida del agua de Bellido en Azuqueca de Henares

Desde el Grupo de Izquierda Unida del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, quieren aclarar una información errónea en el anterior número de este periódico. Así, afirman que en materia de impuestos y tasas la propuesta del Gobierno municipal consistía en: subir el IPC a los vados y puestos de feria y casetas, elevar un 35% la tasa del agua, aunque repercutiendo más la subida entre los mayores consumidores y, finalmente, congelar el resto de tasas e impuestos excepto los precios públicos, que quedaron pendientes de una decisión ulterior de la Junta de Gobierno.

Las actualizaciones del IPC fueron aprobadas por unanimidad. En la congelación del resto de tasa e impuestos, IU votó a favor. En lo concerniente a la subida de un 35% de media de la tasa del agua, IU votó en contra. ◆



SUBE ↑

Un concejal con iniciativa

Después de seis años en el cargo el concejal de Deportes, Eladio Freijo no ha perdido la ilusión. La crisis ha hecho que los deportes de equipo perdieran potencial en nuestra capital, sin embargo desde la Concejalía de Deportes no paran de traer eventos que regeneran la economía.

BAJA ↓

Las temperaturas caen

Ha tardado en llegar pero el frío invierno de Guadalajara se ha hecho presente. Las primeras nevadas y las temperaturas bajo cero han marcado las últimas horas. Y ya era hora, porque al igual que ocurre con las bicicletas, el calor es para el verano. Esperemos que dure y tengamos una blanca Navidad.